Vos communes

Une atmosphère latino pour l'apéro-concert annuel



Les spectateurs venus à la soirée ont été surpris de la qualité musicale des artistes.

Dimanche 7 août, plus de 150 personnes sont venues profiter de l'apéro-concert annuel de Saint-Maximin, dont une bonne partie du conseil municipal.

Les élus et plus précisément Véronique Lapied, première adjointe, souhaitent changer d'ambiance chaque année : cette fois, cette dernière était latino, grâce au Barrio Combo, dans sa version trio, autour de Maxime Sanchez, alias Mahssi. Leur musique a fait monter la température mais heureusement, l'air était un peu plus frais.

Les spectateurs venaient de tout le Grésivaudan. Des organisateurs, bénévoles et spectateurs du festival Jazz à Barraux ont retrouvé le contrebassiste Yann Phayphet, appartenant à différentes formations de jazz.

En fin de concert, des auditeurs n'ont plus tenu en place et sont devenus danseurs, comme les musiciens l'avaient suggéré en début de soirée.

Après environ deux heures de musique et chant, le public a réclamé un bis, que le groupe a volontiers offert.

La buvette pour la petite restauration, tenue par l'association saint-maximinoise "Les Petits Enchantements", n'a pas désempli.

La prochaine animation à Saint-Maximin sera le challenge de pétanque habituel de la rentrée.



Le trio Basso Cambo a offert un concert chaleureusement rythmé.